# 多等等等。 8 8 8 8

9月13日(水) 体育祭

9月14日(木) オープニング

9月15日(金) 文化祭



## 第1学年 初めての『合同体育祭』&『桃華祭&桃花祭』















桃陵高校の皆さんと さまざまな競技で 盛り上がりました!











「日々是鍛錬~日々挑み続ける~」というスローガンを掲げ、舞台発表を頑張りました!

## 桃華祭&桃花祭~企画見学~









楽しい企画がたくさん ありました!







### 文化祭

## 2年生 SDGs Cafe オープン!

2年生は「人にも地球にも優しいカフェ~SDGs を考えよう~」をオープンしました。 生徒たちが自由にアイデアを出し合い、カフェのコンセプトを念頭にメニュー開発部、経 理部、営業部(接客)、企画部、デザイン部に分かれて準備をしました。生徒自身が接客 マニュアルを作成し、お客様に笑顔で楽しんでいただけるにはどうしたらよいかを考え、 繰り返し接客練習をしました。桃花祭一週間前のプレオープンでは、緊張して表情も硬く ぎこちなさもありましたが、文化祭当日は、仲間と協力して責任をもって、笑顔で接客す ることができました。カフェの企画、運営をすることで飲食店の仕事について知り、多く のお客様に来店したいただけたことで達成感を得ることができました。









### 体育祭





学年応援旗



学年Tシャツ デザイン







3年生は、コースごとに分かれ「桃花工房」と題し、作業製品の販売を行いました。また、作業の楽しさを味わってもらうために、体験コーナーを設けたり、アイデアあふれる展示をしたりしました。さらに、修学旅行についての企画・発表も行い、三重県に関するクイズや掲示、景品の内容をみんなで相談し合いました。当日は、どのグループも大盛況でした!

体育祭では自分の出場種目に加え、友達への応援も全力で取り組みました。負けてしまったときに も、他学年へ拍手を送り、先輩としての素敵な姿を見せてくれました。

高校生最後の「桃華祭&桃花祭」。総合結果は優勝となり、素敵な笑顔に溢れた一日になりました。















